

« Nos ancêtres étaient arméniens, assyriens , grecs, juifs , ou avec des racines non-turques » : droit au retour pour les peuples d'Anatolie : écrit une journaliste turque

Nos ancêtres étaient grecs, arméniens, assyriens, juifs ou avec des racines non-turques.

Nous devons retrouver nos racines et nous unir avec nos frères et sœurs grecs et arméniens ou, au moins, respecter le droit inaliénable de retour pour les peuples autochtones de l'Anatolie.

Uzay BULUT, journaliste turque

sources : B.F.



Nicolas (Nigoghos) SEFERIAN ***

Multilingual Cross-Cultural Multidiscipli...
4 j.

"We must find our roots and unite with our Greek and Armenian brothers" - Turkish journalist

Most Turkish citizens are not genetically Turkish. Our ancestors were Greek, Armenian, Assyrian, Jewish or had other non-Turkish roots. We must find our roots and unite with our Greek and Armenian brothers and sisters, or at least respect the inalienable right of return of the indigenous peoples of Anatolia.

Turkish journalist

Uzay Bulut

photo : pixabay